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年 度 
当該年度 
補償費累計 

当該年度 
事業費累計 

2005年度 合併年度 3,221,366 8,212,767 

2012年度 Ａ街区開始前年 4,652,496 10,803,813 

2020年度 Ａ街区整備中 9,654,000 17,764,000 

2022年度 最終年度(予定） （未定） 19,963,000 

取手駅北土地区画整理事

業スタートから２８年、

2020 年度までに投入し

た事業費は 178 億円。住

民合意なき開発手法が、事

業の遅れと事業費膨張、市

長と事業者の癒着など、疑

惑を招く事態を繰り返して

きました。 

民主主義を逸脱した事業

推進で最終段階の駅前整備

にも障害が生じています。

もうこれ以上税金の無駄遣

いは許されません。 

市長には、これまでの反

省の上に立ち関係者の同意

を得る誠実な対応が求めら

れます。 
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取手駅北土地区画整理事業

は、当初１９９３年～２００４

年まで１１年の施工期間でス

タート。１９９８年総事業費を

１５３億円に精査して以降５

回の計画見直し、２０２２年度

を最終年度（予定）に総事業費

を１９９億円としました。事業

の遅れが事業費を膨張させま

した。 

老朽化した水道施設の更新に関わる財源の確保に

ついて、県南水道企業団水道運営審議会の答申（昨

年１２月）を受け、県南水道企業団（企業長：藤井

信吾取手市長）の住民説明会が４月２４日（土）に、

４２名の住民参加で開かれました。 

説明会では、「給水人口が

減少し節水が進行する」中

で、水道料金収入が大きく

落ち込み続ける現状で、「老

朽化した水道施設の更新と

耐震化のための財源を確

保」するには、「水道料金の

大幅値上げが必要」としま

した。 

県南水道は、来年２３％、

令和８年度現行の３４％の

値上げ方針を示しました。 
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市は、最重点課題とする

「西口開発」に膨大な税金

を投入する一方、老朽化で

危険だからと公立保育所を

減らし、４月からの給食費

値上げなど、子どもと市民

に冷たい政治を進めていま

す。 

安全で快適な駅前広場の

整備、子育てにやさしい取

手こそ市民みんなの願いで

す。 

日本共産党は、市民合意

による駅前整備と取手の街

づくりに力を尽くします。 ＊それぞれ節年度ごとに事業費とそれに含む補償費累計額を表示。 
計画通りの事業終了まで残り２か年で移転･解体･営業等補償費 
累計は 100 億超に。 

取手駅北土地区画整理事業 事業費と補償費の推移 
（単位：千円） 

 

水道問題を考える会主催で行われた学習会 
＝４月 18 日、牛久市内 

ご案内 

「コロナ危機」健康・医療、暮し・営業守る 

「皆さんのご意見・要望お聞かせください」 

     ５月２１日（金）午後２時 福祉会館 2階 

                会議室Ｂ１･Ｂ２ 
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  内閣支持率が下落  

ＮＨＫ・読売 不支持率上回る 

5 月１０日発表の各社世論調査で、軒並み内
閣支持率が下落。 
ＮＨＫでは、「支持する」３５％で、前回より
９ポイント急落。「支持しない」は４３％で、
前回より増加。昨年９月の菅内閣発足以来最
も低い支持率に。 
政府のコロナ対応評価せずが、軒並み６割超に。 
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 枝野(立民）志位(共産）会談(4/27)  

総選挙への協力・協議で一致 

 

4 月 25 日投開票の 3 国政選挙。「野党

統一候補の全勝利に菅自公政権に激震」と

のマスコミも報道。北海道・長野の衆院選

挙区補選と広島参院選挙区の再選挙、それ

ぞれの選挙区では、市民と野党がそろって

街頭宣伝など、共闘の勝利です。 

党首会談で枝野氏は、３つの

国政選挙での共産党の協力に

謝意を表明。「野党の一体化で

大きな成果を上げた」と発言。

志位氏は「対等平等・相互尊重」

で臨もうと、①共通政策、②政

権のあり方、③選挙協力の３分

野で両党が選挙に向けた協力・

協議を」と提起。双方が合意し

ました。 
 ５月 2 日、日本共産党北関東オンライン

演説会（取手でも 10 会場で実施）。小池晃

書記局長は「菅政権への国民の怒りは限界

を超えている」として、茨城、栃木、埼玉、

群馬の北関東 4 県で衆院比例得票 116 万

の獲得で、日本共産党 2 議席絶対確保と 3

議席の躍進を」と訴え。同演説会では塩川

鉄也衆院議員、梅村さえこ前衆院議員、大

内くみ子元茨城県会議員の 3 氏が「市民と

野党の共闘で、野党連合政権の扉を開こ

う」と呼びかけました。 
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政府は、4 都府県への緊

急事態宣言を5月末まで延

長、新たに愛知・福岡を加

え 6都府県に拡大し、まん

えん防止重点措置も8道県

に拡大。変異ウイルスの猛

威で、感染は急拡大、救え

る命が救えない医療崩壊に

直面する事態が広がってい

ます。 

ＰＣＲ検査も政権がたのみ

とするワクチン接種も先進

国中最下位という遅れが、

最大の要因となっていま

す。緊急事態宣言発令も解

除も何の検証もなく、新た

な対策も補償もありませ

ん。確たる見通しを示さず

宣言を繰り返す菅政権の対

応に国民の怒りが増すばか

りです。 

宇都宮健児弁護士が始めた 

東京五輪中止のネット署名 

４日間で２７万超える 

菅首相は7日の記者会見

で、1 日 100 万回の接種

を目指すとしました。しか

し５月5日の時点で医療従

事者へのワクチン接種は２

２％ほど、高齢者に至って

は１％未満の状況です。 

取手市でも8日からワク

チンの集団接種が始まりま

したが、４月１９日の接種

予約開始直後、予約殺到で

サーバーがダウン、提供さ

れるワクチンが微量のため

予約は 3日間で中止。 

取手市民 65歳以上高齢

者 3 万 7 千人中 65～69

歳の予約券発送も延期。 

他の市町村でも同様の混

乱が相次いでいます。 

「コロナ危機」の下でも

東京五輪開催に固執する政

権等に対し、医療従事者や

専門家、アスリートからも、

国民の７～８割が五輪中

止・延期を求めています。 

日本共産党は、夏の五輪

中止、日本と世界はコロナ

感染防止に集中することを

強く求めています。 
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